



23 Junio de 2006

## NOTA DE PRENSA

### **El Banco Central de Chile extiende el plazo para participar en el concurso "La economía + cerca"**

- Ante las modificaciones que pueda sufrir el calendario escolar del país, el Banco Central decidió extender el plazo de inscripción del concurso "La economía más cerca" hasta el 30 de julio y la recepción de trabajos hasta el 14 de agosto.
- Más de 1.500 estudiantes de tercero y cuarto medio provenientes de colegios de todas las regiones del país ya se han inscrito para participar en este certamen, organizado por el Banco Central en conjunto con el Ministerio de Educación.

Ante las modificaciones que pueda sufrir el calendario escolar del país como consecuencia de acontecimientos recientes, el Banco Central de Chile decidió extender la fecha de inscripción del concurso "La economía + cerca" hasta el 30 de julio, y la recepción de los ensayos hasta el 14 de agosto.

El propósito es dar la posibilidad a más estudiantes de participar en el concurso y que terminen sus ensayos a tiempo, con el objetivo de mantener la diversidad de los participantes, entre los que están representados establecimientos particulares, municipales y subvencionados de todo Chile.

El concurso forma parte del programa Economía para la Mayoría que impulsa esta institución y que busca contribuir a elevar el nivel público de comprensión del funcionamiento de la economía, así como la información que se entrega al mercado.

Hasta el momento, más de 1.500 estudiantes de tercero y cuarto medio provenientes de colegios de todas las regiones de Chile, reunidos en más de 400 grupos, ya se han inscrito para participar en esta segunda versión del concurso estudiantil.

El Banco Central espera que gran parte de esos estudiantes puedan enviar sus ensayos y así obtener una acogida similar o superior a la del año pasado, cuando se recibieron más de 400 trabajos de colegios de todo el país, que representaron las más diversas realidades culturales, socioeconómicas y geográficas de Chile, incluyendo alumnos de zonas tan apartadas de la capital como Alto Hospicio, el archipiélago de Chiloé y la Isla de Pascua.

Entre esos trabajos, un jurado compuesto por destacadas personalidades del mundo económico y educativo eligió a los tres grupos finalistas que expusieron sus trabajos y fueron premiados en una solemne ceremonia en el Banco Central, que contó con la presencia de las autoridades de esta institución y el Ministro de Educación, entre otros.

El primer lugar del concurso del año pasado fue obtenido por los estudiantes Pablo Avendaño, Emilio Cruz y Ricardo Poblete, de tercer año medio del Liceo Polivalente Arturo Alessandri Palma A-12 de Providencia, quienes fueron guiados por el profesor Marcelo Esquivel. Ellos expusieron sobre el "Impacto de la tasa de interés en el gasto familiar".

El segundo lugar fue otorgado a los alumnos Juan Pablo González, Jonathan Henríquez y Paul Jean Torres, de cuarto año medio del Liceo Carlos Cousiño Goyenechea A-45 de Lota, quienes presentaron el trabajo "Interés versus reito", supervisados por la profesora Olimpia Cifuentes. El tercer lugar lo lograron los estudiantes María José Azócar, Sebastián Muñoz y Cristián Vega, de tercer año medio del Colegio Anglo Maipú, quienes fueron asesorados por la profesora Sandra Luengo y expusieron sobre "Una propuesta conceptual juvenil: la canasta estudiantil".

En la etapa final del concurso, los tres equipos finalistas presentarán su trabajo ante un jurado en el Banco Central, que este año está compuesto por destacadas personalidades del ambiente económico y educativo del país:

- **Vittorio Corbo**, Presidente del Banco Central
- **Enrique Marshall**, Consejero del Banco Central
- **Ingrid Antonijevic**, Ministra de Economía, Fomento y Reconstrucción
- **Martín Zilic**, Ministro de Educación
- **Gustavo Arriagada**, Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras
- **Francisco Rosende**, Decano de Economía de la Universidad Católica
- **Alejandra Mizala**, Economista del Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile
- **Dante Contreras**, Economista de la Universidad de Chile, experto en educación.
- **José Joaquín Brunner**, Director del Programa de Educación de la Fundación Chile

Este destacado equipo de personalidades será el encargado de evaluar los 10 mejores ensayos presentados por los estudiantes, los que serán preseleccionados por un grupo de economistas del Banco Central. De ellos, el jurado elegirá a los tres grupos finalistas que deberán exponer sus trabajos ante esta misma comisión. La estada de los alumnos y profesores que deban viajar a Santiago será financiada íntegramente por el instituto emisor.

Los premios consisten en: \$3.000.000 para el primer lugar, divididos en \$1.000.000 para el grupo de alumnos, otro para el profesor y otro en material educativo para el colegio. El segundo lugar recibirá \$2.100.000 (\$700.000 distribuidos de la misma forma anterior) y el tercer lugar \$1.500.000 (\$500.000 para cada segmento).

## Para seguir participando

Los estudiantes interesados en participar deben organizarse en grupos de tres a cinco, bajo la guía de un profesor, y realizar un ensayo que aborde desde una perspectiva cotidiana y personal la importancia y los efectos que tienen las decisiones del Banco Central de Chile en el país, región, comuna u hogar. Específicamente los temas del ensayo deben responder alguna de las siguientes preguntas: ¿Por qué es importante el control de la inflación?, ¿Qué beneficios tiene contar con un sistema financiero sólido? y ¿Cómo afecta la variación en la tasa de interés determinada por el Banco Central?

Los estudiantes tienen plazo hasta el 30 de julio para inscribirse en el formulario del sitio web [www.economiamascerca.cl](http://www.economiamascerca.cl). Opcionalmente se podrá descargar dicho formulario de internet y enviarlo al fax 56-2-6702098. Habrá asistencia para profesores y alumnos en el correo electrónico [mascerca@bcentral.cl](mailto:mascerca@bcentral.cl) y en el teléfono 56-2-6398900, de lunes a viernes de 10 a 18 horas.



BANCO CENTRAL DE CHILE

# CONCURSO La economía + CERCA

Programa Economía para la Mayoría  
Banco Central de Chile

[www.economiamascerca.cl](http://www.economiamascerca.cl)

EL CONCURSO

BASES

CRONOGRAMA

INSCRIPCIÓN

PREGUNTAS FRECUENTES

MATERIAL DE TRABAJO

CONTÁCTANOS

Bienvenidos al sitio web del concurso  
**LA ECONOMÍA MÁS CERCA**  
del Banco Central de Chile

El Banco Central de Chile invita, por segundo año consecutivo, a todos los alumnos de 3º y 4º medio del país a participar en el concurso "La economía + cerca", actividad que forma parte del programa "Economía para la mayoría".



PROGRAMA ECONOMÍA PARA LA MAYORÍA  
BANCO CENTRAL DE CHILE

## Noticias

publicado el 7 de octubre de 2005

### Ganadores del concurso la economía + cerca 2005

El grupo de tercero medio del Liceo Polivalente Arturo Alessandri Palma A-12 de Providencia, fue el ganador del concurso "La economía + cerca", organizado por el Banco Central de Chile

[ver más >>](#)

publicado el 3 de septiembre de 2005

### El plazo de recepción de los ensayos concluyó el 14 de

publicado el 28 de agosto de 2005

### Más de 1.200 grupos de estudiantes participan...

Inscríbete y Participa en el Concurso



Equipos en Competencia



Sitios Relacionados



Mapa del Sitio



Sitio Web Banco Central



El Concurso - Bases - Cronograma - Inscripción - Preguntas Frecuentes - Material de Trabajo  
Equipos en Competencia - Noticias - Encuestas - Sitios Relacionados  
Mapa del Sitio - Contáctanos - Banco Central de Chile

La economía + CERCA

Para contactarse con el Departamento de Prensa del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o llamar al teléfono (56-2) 670 2438.